

Très Saint Père,

Comme la plupart de mes confrères évêques à travers le monde, j'ai présidé au début du Carême la célébration de l'appel décisif des catéchumènes aux sacrements de l'initiation pour Pâques.

Sur les 240 catéchumènes, la grande majorité a entre 20 et 40 ans. Rassemblés dans la Collégiale Saint-Pierre de Douai, ils ont prié avec ferveur pour vous et pour toutes les personnes malades. A l'issue de la célébration, ils ont écrit des messages sur du papier disponible dans l'église, et m'ont chargé de vous les transmettre.

Avec ces catéchumènes qui ont à leur manière mis en œuvre votre invitation à *marcher ensemble dans l'espérance*, ainsi qu'avec leurs accompagnateurs et leurs parrains, je vous assure, Saint-Père, de ma prière et vous demande de nous bénir.